

BUSCÓ DIPUTACIÓN EN LAS RECIENTES ELECCIONES

Ejecutan en Chalco a líder de transportistas y comerciantes

DE LA REDACCIÓN

José Luis Aboytes Chavarría, dirigente de la ruta 36 del transporte público de pasajeros, la organización más poderosa del ramo en la zona suroriente del estado de México, fue asesinado en sus oficinas por al menos tres sicarios. Al cierre de esta edición se ignoraba el móvil del crimen.

Los homicidas llegaron a bordo de varias motocicletas al despacho del líder transportista y político, en las inmediaciones de la cabecera municipal de Chalco, una de las localidades con mayor

incidencia delictiva en la región.

En la oficina se encontraron evidencias de al menos nueve disparos, seis de los cuales impactaron en el cuerpo de José Luis Aboytes, tres de ellos en la cabeza.

La ruta 36 es la empresa de transporte público más grande en toda la región de los volcanes Iztaccíhuatl y Popocatepetl, y la mayoría de sus unidades ofrecen servicio hasta la Ciudad de México.

Aboytes Chavarría heredó de su padre, Antonio Aboytes, el negocio de unidades de pasajeros, así como la representación del comercio fijo y semifijo de Chalco.

En las elecciones locales de 2021,

José Luis Aboytes se registró como candidato a diputado local por el primer distrito y fue postulado por la coalición que conformaron los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución Democrática; sin embargo, perdió ante Anaís Burgos Hernández, del partido Morena.

El líder de transportistas, así como de comerciantes y tianguistas de Chalco, apoyó la candidatura de la priísta Alejandra del Moral, quien fue derrotada por la morenista Delfina Gómez en las elecciones por la gubernatura en junio pasado.

Aún con vida, Aboytes Chavarría fue sacado de sus oficinas y trasla-

dado a la clínica 71 del Instituto Mexicano del Seguro Social, ubicada a menos de dos kilómetros. Autoridades del nosocomio reportaron su fallecimiento.

Por lo pronto, las oficinas de José Luis Aboytes fueron resguardadas por una docena de policías estatales, que también dieron protección a los familiares del ahora finado, quienes reclamaron el cuerpo.

Al cierre de esta edición se esperaba que el cadáver del líder transportista fuera trasladado al centro de justicia de Chalco, donde el Ministerio Público determinará las causas de la muerte y posteriormente sería entregado a los parientes.